
Il  SIMPLE PRESENT   Prof.ssa.Silvia Mazzau 
 

Quale forma del paradigma si usa? to PLAY  (= giocare) 
to GO (= andare) 

played 
went 

played 
gone 

  

Come si costruisce questo tempo? Con la forma base (infinito to) del verbo MA nella 3^pers. sing.+  – S: 
 

 

NB. 
 

 es.  to play (=giocare)               I play, you play, he/she plays 
 

1. finale in –s, –ss, –ch, –sh, –x, –z, –o: + – es 

  to wash (=lavare)              she washes 
2. consonante  + – y: trasformo y in – i + – es 

  to study (=studiare)            he studies   
 

Cosa esprime questo tempo verbale? 
 

azione abituale, frequente; orari arrivi e partenze 
 

Da quali espressioni è accompagnato? Da avverbi di frequenza quali: 
always  (=sempre)    rarely/seldom (=raramente) 
usually   (=di solito)  hardly ever  (=quasi mai) 
frequently  (=frequentemente) ever (… ?)  (=mai… ?)  

 sometimes  (= talvolta)  never  (=non … mai) 
 

Da avverbi / pronomi interrogativi temporali quali: 
How often  (=quanto spesso) When  (=quando) 
 

 Da espressioni di tempo quali:   
every (day, month, year…)  (= ogni giorno, mese, anno…) 
on (Sundays, Wednesday… ) (= la domenica, il mercoledì…) 
twice (three times…)  a week (a month…) (=due, tre volte alla settimana…) 
 

Come si risponde in forma breve? Yes, soggetto + do/does. No, soggetto + do not (don’t) /does not (doesn’t).



Prof.ssa.Silvia Mazzau 
La struttura GRAMMATICALE (1) 

Forma AFFERMATIVA 
Soggetto 

+ 
avv. di freq.  

+ 
forma base (= inf. to) 

+ 
oggetto/ 

luogo 
Es. I usually watch TV. 

 Tr. Di solito guardo la TV.  
        

Forma INTERROGATIVA 
Do 

+ 
soggetto 

+ 
avv. di 
freq. + 

forma base 
+ 

oggetto/ 
luogo 

Es. Do you ever play  tennis? 
 Tr. Giochi  mai a tennis? 
          

Forma NEGATIVA 
Soggetto 

+ 
do + not 

+ 
avv. di 
freq. + 

forma base 
+ 

oggetto/ 
luogo  (don’t) 

Es. I don’t always arrive on time. 
 Tr. Non arrivo sempre puntuale.  
          

Forma INTERR.- NEGATIVA 
Don’t 

+ 
soggetto 

+ 
avv. di 
freq. + 

forma base 
+ 

oggetto/ 
luogo 

Es. Don’t you ever listen to music? 
 Tr. Non ascolti mai musica? 

   

Esempi 
misti 

Pr. interr. temp. Aus. interr. Soggetto Aus. negat. Avv. di freq. Verbo  Oggetto Altro 

--- --- I --- frequently go --- skiing. 
How often does he  --- --- see his grandparents? --- 

When do you --- usually train? ---  
--- --- They don’t always play golf. --- 



Prof.ssa.Silvia Mazzau 
La struttura GRAMMATICALE (2) 

Forma AFFERMATIVA 
Soggetto 

+ 
simple present 

+ 
oggetto/ 

luogo + 
espr. di tempo 

Es. He plays tennis  every Monday. 
 Tr. (Egli) gioca a tennis ogni lunedì. 

            
Forma INTERROGATIVA 

Does 
+ 

soggetto 
+ 

forma 
base + 

oggetto/ 
luogo + 

espr. di tempo 

Es. Does he go to the pub on Saturdays? 
 Tr. (Egli) va al pub il sabato?  

            
Forma NEGATIVA 

Soggetto 
+ 

does + not 
+ 

forma 
base + 

oggetto/ 
luogo + 

espr. di tempo 
 (doesn’t) 

Es. He doesn’t work --- every day. 
 Tr. (Egli) non lavora tutti i giorni.  

            
Forma INTERROG.-NEG. 

Doesn’t 
+ 

soggetto 
+ 

forma 
base + 

oggetto/ 
luogo + 

espr. di tempo 

Es. Doesn’t he play golf  after lunch? 
 Tr. (Egli) non gioca a golf dopo pranzo?  

 

Esempi 
misti 

Ausiliare interr. Soggetto Ausiliare negativo Verbo  Oggetto Luogo Espressione di tempo 

--- I --- go --- to the seaside every summer. 
Do you --- see Bob --- in the evening? 

Does she  --- train  --- twice a week? 
--- They don’t play golf --- very often. 

   


